



PEMBUKAAN IHSG USAI CUTI LEBARAN 2024

Pekerja mengamati layar yang menampilkan pergerakan Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) di Bursa Efek Indonesia, Jakarta, Selasa (16/4). IHSG dibuka melemah 156,25 poin atau 2,14 persen ke posisi 7.130,62 usai cuti bersama Lebaran 2024.

Menperin: Currency Swap Jadi Opsi Jaga Ketahanan Manufaktur

Agus Gumiwang Kartasasmita menjelaskan, melemahnya mata uang Rupiah, serta adanya kemungkinan eskalasi konflik Iran-Israel, keduanya akan mengganggu proses produksi maupun biaya nonproduksi bagi industri di tanah air.

JAKARTA (IM) - Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita mengatakan kerja sama pertukaran kurs (currency swap) menjadi salah satu pilihan untuk menjaga ketahanan manufaktur saat kondisi mata uang rupiah melemah, serta adanya potensi eskalasi konflik Iran dan Israel.

Menurutnya, kerja sama tersebut bisa dilakukan dengan negara yang selama ini menjadi pemasok utama dari bahan baku maupun bahan penolong industri di tanah air. "Misalnya Tiongkok, kita bisa lakukan kerja sama currency dimana ada swap currency yang dimungkinkan antara Yuan dan Rupiah," kata Agus usai halal

bihalal di Kantor Kemenperin di Jakarta, Selasa (16/4).

Agus menjelaskan, melemahnya mata uang Rupiah, serta adanya kemungkinan eskalasi konflik Iran-Israel, keduanya akan mengganggu proses produksi maupun biaya nonproduksi bagi industri di tanah air.

Ia menilai melemahnya mata uang rupiah akan membawa dampak terhadap impor bahan baku atau bahan penolong yang masih belum tersedia di Indonesia. Hal itu menurutnya, akan meningkatkan biaya produksi serta biaya logistik.

Sedangkan untuk potensi eskalasi konflik Iran-Israel, dirinya menilai bisa meng-

ganggu pasar industri di Indonesia. "Kita nggak bisa sendiri, kalau bicara soal pasar ekspor pasti akan terkejut dengan adanya perang juga akan terkejut dengan harga yang lebih tinggi. Jadi pasti tidak sehat, sesuatu hal yang harus kita mitigasi, jadi kalau bisa dipercepat kerja sama currency antara Rupiah dengan negara-negara pemasok bahan baku atau penolong sehingga tidak perlu harus diintervensi melalui Dolar Amerika itu akan lebih baik," ujarnya.

Sebagai informasi nilai tukar (kurs) rupiah terhadap Dolar AS pada Selasa dibuka merosot usai liburan Lebaran 2024 akibat konflik Iran dan Israel, serta sentimen penundaan pemotongan suku bunga acuan Amerika Serikat (AS).

Pada awal perdagangan Selasa pagi, Rupiah turun 240 poin atau 1,51 persen menjadi Rp16.088 per dolar AS dari penutupan perdagangan sebelumnya pada 5 April 2024 sebesar Rp15.848 per dolar AS. Sementara pada Sabtu (13/4) puluhan rudal balistik dan ratusan pesawat nirawak (drone) diluncurkan Iran ke Israel. Korps Pengawal Revolusi Islam Iran (IRGC) menyatakan bahwa aksi tersebut sebagai balasan atas serangan Israel terhadap Konsulat Iran di Damaskus pada 1 April 2024. ● **hen**

Menteri Basuki Targetkan 61 Bendungan Tuntas Oktober

JAKARTA (IM) - Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono mengungkapkan hingga Oktober tahun ini sebanyak 61 bendungan ditargetkan dapat selesai terbangun. "Jadi nanti total pada Oktober tahun ini yang selesai dibangun yakni 61 bendungan," ujar Basuki di Jakarta, Selasa (16/4).

Dia juga menjelaskan, selain target 61 bendungan tersebut, Kementerian PUPR juga baru diperintahkan untuk membangun tujuh bendungan. Pembangunan tujuh bendungan yang baru diperintahkan tersebut akan terus dilanjutkan. "Berarti nanti 68 bendungan, dan target 61 bendungan selesai pada tahun ini," kata Basuki.

Dikutip dari Antara, Kementerian PUPR terus melanjutkan penyelesaian 61 bendungan pada 2015-2024 di berbagai wilayah Indonesia dalam rangka membangun ketahanan pangan dan ketahanan air nasional.

Bendungan multifungsi yang dibangun bertujuan sebagai sumber air irigasi, air baku, energi listrik terbarukan, pengendalian banjir, konservasi air, dan pengembangan pariwisata.

Sampai saat ini Kementerian PUPR sudah menuntaskan 42 dari target 61 bendungan. Pada tahun 2023 saja telah diselesaikan 6 bendungan, yakni Bendungan Cipanas (Jabar),

Sepaku Semoi (Kalimantan Timur), Tiu Suntuk (NTB), Karian (Banten), Ameroro (Sulawesi Tenggara), dan Lolak di Kabupaten Bolaang Mongondow Sulawesi Utara.

Dengan penyelesaian 42 bendungan tersebut, dapat mengairi sawah seluas 283.203 ha atau 4 kali luas wilayah Jakarta. Adapun produktivitas lahan untuk padi meningkat menjadi 4-5 juta ton per tahun dan menyediakan tambahan air baku sebesar 35,6 m3 per detik yang dapat memenuhi kebutuhan bagi 10 juta jiwa penduduk.

Untuk mendukung peningkatan produktivitas tanaman pangan, Pemerintah melakukan dua strategi utama yakni meningkatkan konversi padi ke beras dan meningkatkan indeks pertanaman.

Dengan penyelesaian 61 bendungan sampai dengan tahun 2024, akan meningkatkan indeks pertanaman dari 125 persen menjadi 209 persen. Layanan air irigasi akan meningkat dari 229 bendungan eksisting sebesar 10,6 persen (761 ribu hektare) pada tahun 2015 menjadi 18,11 persen (1,2 juta hektare sawah irigasi) pada tahun 2024.

Selain untuk ketahanan air dan pangan, tambahan 61 bendungan yang selesai juga berpotensi untuk membangkitkan tenaga listrik (PLTA) pada 43 bendungan dengan total kapasitas 255,2 MW. ● **pan**

Revisi Perpres 104/2007 Bertujuan Agar Subsidi LPG Tepat Sasaran

JAKARTA (IM) - Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (KEMESDM) mengajukan revisi Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 104 Tahun 2007 tentang Penyediaan, Pendistribusian, dan Penetapan Harga LPG Tabung Gas 3 kg agar subsidi LPG tepat sasaran.

"Kami akan mengajukan revisi Perpres 104," ujar Direktur Jenderal Minyak dan Gas Bumi Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Tutuka Ariadi ketika ditemui di Kantor Kementerian ESDM, Jakarta, Selasa (16/4).

Pernyataan tersebut ia sampaikan terkait dengan viralnya pemberitaan di media sosial terkait aktris Tanah Air yang menggunakan gas elpiji 3 kg, di mana gas tersebut merupakan barang subsidi.

Seperti dikutip dari Antara, Kementerian ESDM, kata Tutuka, bisa melakukan langkah preventif untuk mencegah ketidaktepatan sasaran subsidi LPG, yakni melalui

regulasi. "Kami sudah punya sistem, sudah terdaftar 161 juta NIK. Nah, itu nanti kalau dia mau beli kemudian tunjukkan KTP-nya dan ternyata tidak dalam kelompok itu, kan nggak bisa (beli)," ujar Tutuka.

Akan tetapi, Kementerian ESDM tidak bisa memberi sanksi secara langsung kepada masyarakat yang menyalahgunakan subsidi tersebut. Menurut dia, biarlah tangan aparat penegak hukum yang menjatuhkan sanksi tersebut. "Nanti kami minta bantuan aparat lain, yang bisa dilakukan (ESDM) adalah preventif," kata Tutuka.

Lebih lanjut, Tutuka mengimbau kepada masyarakat untuk tidak mengambil hak milik orang yang kurang mampu, dalam hal ini menggunakan gas subsidi. "Kan nggak boleh, bukan haknya. Ini hak orang lain (yang kurang mampu)," ujar Tutuka.

Selain merevisi Perpres 104/2007, Tutuka juga men-

gatakan bahwa pemerintah akan melanjutkan pembahasan soal revisi Peraturan Presiden Nomor 191 Tahun 2014 Penyediaan, Pendistribusian, dan Harga Jual Eceran Bahan Bakar Minyak setelah libur Lebaran.

"Yang penting bagi kami adalah subsidi itu tepat sasaran. Baik BBM, LPG, maupun yang lain tepat sasaran. Itu intinya," ujar Tutuka.

Sebelumnya, Wakil Ketua Komisi VII DPR Eddy Soeparno mengingatkan urgensi ketegasan aturan subsidi pembelian gas elpiji 3 kg untuk kelompok masyarakat tidak mampu.

Menurut dia, data menunjukkan sekitar 80 persen penggunaan LPG 3 kg adalah mereka yang justru tidak berhak menggunakannya.

Eddy pun mengusulkan untuk menghapus skema subsidi pada gas elpiji 3 kg dan memberikan subsidi langsung kepada masyarakat yang masuk pada kategori penerima subsidi. ● **dro**

Hutama Karya Bukukan Laba Bersih Rp1,87 Triliun

(IM) - PT Hutama Karya (Persero) mencatatkan pertumbuhan kinerja keuangan yang cemerlang dengan perolehan laba bersih sebesar Rp1,87 triliun pada 2023 atau tumbuh signifikan sebesar 521 persen dibandingkan dengan tahun sebelumnya.

Direktur Utama Hutama Karya Budi Harto mengatakan, perolehan laba ini menjadi titik balik bagi transformasi menyeluruh yang dilakukan, mulai dari aspek keuangan, pengembangan bisnis dan investasi.

"Salah satu aksi korporasi yang dilakukan yaitu asset recycling yang dilakukan terhadap kerja sama investasi dua dua ruas Jalan Tol Trans Sumatera yakni jalan tol Medan-Binjai (16,8 km), dan Bakauheni-Terbanggi Besar (140,9 km) bersama dengan Indonesia Investment Authority (INA) senilai Rp20,5 triliun pada Juni 2023 lalu," ujar Budi melalui keterangan di Jakarta, dikutip dari Antara, Selasa (16/4).

Budi mengatakan, dari kerja sama investasi tersebut, terdapat perbaikan dalam liabilitas perusahaan dari Rp70,53 triliun menjadi Rp53,11 triliun atau penurunan sebesar 24,70 persen.

Selaras dengan itu, ekuitas Hutama Karya juga ditandai mengalami penguatan sebesar Rp116,62 triliun dari sebelumnya Rp 85,78 triliun, hal ini mengalami peningkatan sebesar 35,96 persen.

Tidak hanya itu, dari sisi perolehan kontrak baru, Hutama Karya juga berhasil mengantongi nilai kontrak baru yang cukup signifikan dari periode sebelumnya yakni dari Rp19,85 triliun di tahun 2022.

Angka tersebut tumbuh menjadi Rp30,88 triliun

di tahun 2023 atau secara persentase meningkat sebesar 55,51 persen secara tahunan, yang sebagian besar didominasi dari pekerjaan jalan dan jembatan.

Lebih lanjut, pendapatan perusahaan juga menunjukkan kinerja baik hingga akhir 2023 yaitu Rp26,93 triliun atau meningkat 11,81 persen, jika dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun sebelumnya yakni Rp24,08 triliun.

Laporan keuangan 2023 juga mencatatkan rasio keuangan yang baik antara lain current ratio sebesar 2,27x yang menyatakan pengelolaan modal kerja untuk memenuhi kewajiban jangka pendek menunjukkan perbaikan jika dibandingkan dengan tahun sebelumnya sebesar 1,97x.

Di tahun ini perusahaan juga mencatatkan nilai interest coverage ratio yang baik, yaitu sebesar 1,46x yang menandakan bahwa operasi perusahaan mampu menutupi beban-beban keuangan atas pinjaman yang dilakukan.

Budi meyakini, kinerja positif terhadap keuangan perusahaan ini merupakan keberhasilan bersama yang didasari dengan transformasi yang kuat.

Salah satu Proyek Strategis Nasional (PSN) yakni Jalan Tol Trans Sumatera (JTTS) yang dimandatkan kepada Hutama Karya selama satu dekade ini juga memiliki progres yang signifikan.

Hutama Karya berhasil membangun 959 km jalan tol, dengan total panjang jalan yang dikelola mencapai 656 km. Hal ini ke depannya jadi harapan bagi jutaan masyarakat untuk menghubungkan konektivitas delapan provinsi di Sumatera. ● **pan**

ATLA dan MHKI Masuk Bursa

JAKARTA (IM) - PT Atlantis Subsea Indonesia Tbk (ATLA) resmi melantai di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada Selasa (16/4/2024). Harga saham perseroan dibuka di level Rp132 per saham atau naik 32% dari harga penawaran awal yang ditetapkan sebesar Rp100 per saham.

Harga saham ATLA sempat berada di posisi Rp135 atau naik 35%. Sementara itu, total sahan perseroan yang diperdagangkan sebanyak 73,49 juta saham dengan nilai transaksi mencapai Rp9,91 miliar dan ditransaksikan sebanyak 3.444 kali.

"Kami berkomitmen untuk menyediakan layanan yang berkualitas dengan teknologi yang inovatif, aman, berkualitas tinggi dan terintegrasi dalam menunjang kegiatan industri kami," kata Direktur Utama ATLA, Yophi Kurniawan Iswanto di Gedung BEI Jakarta, Selasa (16/4).

Sebesar 36,74% dari dana hasil penawaran umum perdana saham atau initial public offering (IPO) akan digunakan untuk pembelian peralatan guna menunjang kegiatan operasional perseroan. Perseroan akan membeli peralatan tersebut dari PT Geosat Survei Indonesia.

Sedangkan sisanya akan digunakan oleh perseroan untuk modal kerja seperti biaya instalasi peralatan, biaya sewa peralatan, biaya dukungan teknis, pekerjaan pengawasan dan supervisi teknis, biaya tenaga ahli, biaya penelitian dan survei, biaya perlengkapan dan akomodasi, biaya pemeliharaan, biaya sewa, gaji karyawan dan lain-lain.

Selain ATLA, PT Multi Hana Kreasindo Tbk (MHKI) juga resmi tercatat di BEI, Selasa. Harga saham dibuka di level Rp170 per saham, naik 6,25% dari harga

penawaran awal yang ditetapkan sebesar Rp160 per saham.

Harga saham MHKI sempat berada di posisi Rp149 per saham. Sementara itu, total saham perseroan yang diperdagangkan sebanyak 3.327 kali.

"Merupakan suatu kehormatan bagi kami dapat menjadi perusahaan terbuka, ini membuat kami dapat bermitra dengan seluruh investor untuk bersama-sama dapat mengembangkan MHK di masa depan," kata Direktur Utama MHKI, Shahabuddin di Gedung BEI, Jakarta, Selasa.

Shahabuddin menyampaikan bahwa tujuan utama perseroan mencatatkan sahamnya di bursa yakni untuk mencapai transparansi dan efisiensi dalam setiap kegiatan usaha profesional. Di samping itu, dengan membuka akses ke pasar modal, perseroan berharap mendapatkan lebih banyak fleksibilitas untuk mengembangkan usahanya.

Perseroan akan menggunakan 78,33% dana hasil penawaran umum perdana saham atau initial public offering (IPO) untuk belanja modal yang tergolong dalam capital expenditure. Secara rinci, sebesar 60,32% digunakan untuk capex pengembangan pabrik baru perseroan di Lamongan, Jawa Timur. Di mana, perseroan akan membangun kantor dan pabrik yang rencananya akan dibangun oleh pihak ketiga.

Kemudian, perseroan juga akan membeli kendaraan sebanyak sembilan unit di antaranya, lima unit Fuso, dua unit avanza dan dua unit dump truck yang akan dibeli dari pihak ketiga. ● **dot**

PENGUMUMAN

Memperhatikan ketentuan pasal 20 UU No. 4 tahun 1996 tentang Hak Tanggung, dengan ini diberitahukan bahwa akan dilakukan penjualan di bawah tangan, berupa :

Tanah & Bangunan SHGB No.1518 a.n Heri Setiyono terletak di Jl. Telkom 4 (D.H.JL. MASJID 1) No. 30, RT.010/RW.001, Kel. Kebon Baru, Kec.Tebet, Kota Jakarta Selatan, Provinsi DKI Jakarta.

Apabila terdapat pihak yang berminat atau merasa keberatan atau berkepentingan terhadap penjualan di bawah tangan agunan objek tersebut di atas dapat menghubungi :

- PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk Collection & Recovery Center Jakarta, selaku Pemegang Hak Tanggungan, di alamat Wisma Mandiri II Lt.17 Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.
- Heri Setiyono selaku Pemberi Hak Tanggungan, di alamat Jalan Sulawesi No. 138, Depok Utara, RT.004/RW.006, Kel. Beji, Kec.Beji, Kota Depok, Provinsi Jawa Barat.

Selambat-lambatnya 30 (tiga puluh) hari terhitung sejak diterbitkannya pengumuman ini.

(Heri Setiyono)

Job FAIR 2024

14-19 APRIL 2024 ALUN-ALUN GIANYAR

PT. BFI FINANCE INDONESIA Tbk
Jl. Gajah Mada No.110 X / Jl. Cempaka Putih No. 11 Cempaka Putih
021 226 864 817
14-19 April 2024

KORU MAHARANI VILLA
By pass Prof Dr Jdjo Bagus Murtoro
Pondok Indah Gianyar Bali
0811 380 878
14-19 April 2024

PT. HARNAKA C SEAJANTERA (Lubang Kec. Depok)
SALES TO SALES MOTORS
IT SUPPORT KEMAN TAKA
14-19 April 2024

PT. SURGANYA MOTOR INDONESIA (PLANET BANGSA)
Jl. Cempaka Putih No. 11 Cempaka Putih
021 226 864 817
14-19 April 2024

CV. CRYSTAL GEM
Jl. Cempaka Putih No. 11 Cempaka Putih
021 226 864 817
14-19 April 2024

PT. SENSORI MANAGEMENT I
Jl. Danau Buyan Di
021 842423 B
14-19 April 2024

CV. UBUD CO
Jl. Brawijaya No. 111
021 226 864 817
14-19 April 2024

WARTRE/ISS WARTHER COMES NONGRENG ON ST RELATION OFFIC
YONG YONG YONG
RECRUITING
CE MANAGER
PHOTO SHOOT
14-19 April 2024

DR. H. Ika Fauziah, M.Si
DR. H. Irena Widiyanti, M.Si
DR. H. Dwi Septi Widiyanti, SE, AK, M.Si
DR. Ayu Ketut Surya Adnyani, SE, M.AP.
DR. PANG. TRIWIDYANINGRAT, M.Si

BURSA KERJA 2024 DI GIANYAR BALI

Pengunjung mengamati papan informasi lowongan kerja saat acara bursa kerja 2024 dalam rangka HUT ke-253 Kota Gianyar di alun-alun Gianyar, Bali, Selasa (16/4). Kegiatan yang digelar oleh Disnaker Kab. Gianyar tersebut untuk mempertemukan perusahaan atau penyedia tenaga kerja dan pencari kerja dengan menyediakan 3.170 lowongan kerja.